

## Estudiantes irlandeses se niegan a pagar matrículas - El Economista - 21/01/2016

### Estudiantes irlandeses se niegan a pagar matrículas

Las altas tasas no pueden ser abonadas por los alumnos, ocasionando una deuda de 17 millones

**P. G. N.** MADRID.

Siete de las principales universidades de Irlanda están luchando para cobrar las cuotas de las matrículas de los estudiantes y, en conjunto, presentan una deuda de 17.028.490 euros. Esta deuda está provocando grandes problemas para llegar a fin de mes a las instituciones. Por su parte, los estudiantes indican que las universidades tienen deudas porque cada año suben sus tasas (de 1.500 euros por

curso en 2010 a su nivel actual de 3.000 euros). A pesar de las sumas en juego, la mayoría de las universidades han indicado a varios medios irlandeses que no van a utilizar las agencias de cobro para perseguir a los estudiantes. La Universidad de Limerick (UL) es la que tiene la mayor cantidad de cuotas adeudadas - 5.214.947 euros. Esta universidad ha anunciado que ofrece opciones de pago flexibles a los estudiantes. A la NUI Galway se le deben 4.134.000 euros que se

han acumulado en los últimos cinco años. Al Trinity College se le adeuda 2,6 millones de euros a pesar de que los estudiantes tienen la oportunidad de pagar la matrícula en dos cuotas durante el año. A la University College Cork (UCC) se le debe 1.853.000 euros. Esta institución ha indicado que “los privilegios de acceso a los servicios estudiantiles”, tales como la biblioteca se eliminan si los estudiantes no pueden hacer los pagos y, además, los que no pagan tienen “sanciones por pago atrasado”, o “no pueden graduarse con su clase hasta que los honorarios son pagados en su totalidad”, entre otras medidas. Las asociaciones de estudiantes han advertido que si continúan con unas tarifas tan altas, habrá pérdida de alumnado y expulsarán a muchos de la universidad.



La Universidad de Limerick (UL) en Irlanda. CORBIS